

## Pressemitteilung

### Tag der offenen Tür in der Augentagesklinik am Klinikum Schärding

**SCHÄRDING.** Am 29.06.2023 öffnete das Klinikum Schärding die Türen der Augentagesklinik für die Bevölkerung. Zwischen 14 und 17 Uhr konnten sich alle Interessenten über das Leistungsangebot und die Eingriffsmöglichkeiten informieren, sowie die Räumlichkeiten besichtigen.

Die BesucherInnen wurden vom Leiter der Tagesklinik für Augenheilkunde Prim. Doz. Dr. Robert Hörantner und OA Dr. Josef Pretzl durch die Tagesklinik und wieder zurück in den Veranstaltungssaal geführt, dabei gab es alle wichtigen Informationen zum Leistungsangebot und den Eingriffsmöglichkeiten. Zudem konnten alle Fragen rund um die Behandlung im Klinikum gestellt werden. „*Es freut uns, dass die Bevölkerung Interesse an unserer Arbeit und unserer Augentagesklinik zeigt*“, fasst Prim. Doz. Dr. Robert Hörantner den Tag der offenen Tür zusammen.

#### Einblicke in den Eingriffsraum

Ein spezielles Highlight war der Einblick in den „Eingriffsraum Augen“. Den BesucherInnen wurde sowohl der Raum vorgestellt als auch die bei der IVOM-Behandlung verwendete Spritze präsentiert. Nach der Tour durch die Räumlichkeiten standen Prim. Doz. Dr. Hörantner und OA Dr. Pretzl für weitere Fragen im Veranstaltungssaal zur Verfügung.

Schärding, am 06. Juli 2023

**Bildtext:** Der Blick in den Eingriffsraum Augen am Tag der offenen Tür am Klinikum Schärding  
**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

#### Rückfragen bitte an:

Lena Franzen, B.A.  
PR & Kommunikation  
Klinikum Schärding  
Tel.: 05 055478-22250  
E-Mail: [lana.franzen@oöeg.at](mailto:lana.franzen@oöeg.at)